
Juiz de Fora 
Prefeitura 

Memorando 2- 31.022/2021 

De: 	Diego P. - SG - SSRI 

Para: DACOL - Departamento de Acompanhamento Legislativo 

Data: 04/08/2021 às 12:16:04 

Setores envolvidos: 

SG - SSRI, DACOL, SS - ASSGAB 

Pedido de Informação n° 205/2021 

Prezada Aline, 

io 
fosse realizada a obra de Ampliação da UBS Vale Verde. A verba em questão foi devidamente regulamentada pela 	cn 

cl' 
Portaria GMMS 808/2020. 	 co a ,,, Lo 
Os estudos técnicos para realização da obra já foram iniciados pelo nosso setor de Arquitetura e Engenharia, e no 	r•-• 

c:, 
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momento encontra-se no aguardo da ordem de acolhimento da demanda, devido ao grande número de projetos 	Csj  
O 

acumulados nos últimos anos dentro da Prefeitura de Juiz de Fora.  --a •o U 
Cientes da grande demanda de obras, a atual administração montou na Secretaria de Governo uma estrutura  

técnica especializada (Arquitetura e Engenharia) voltada para atender exclusivamente essas demandas. É 	 ê  
.t,  

prioridade do Governo, que todas as obras da área da Saúde sejam iniciadas e finalizadas o quanto antes, 	 .£ 
estruturando e melhorando cada vez mais a Atenção Primária do município, para que cada vez mais possa ser a)  

-6 
realizado o melhor atendimento possível ao usuário, conforme preconiza as legislações do SUS - Sistema Único de (..) co Lu 
Saúde. 	
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Dito isso, a previsão para o inicio das obras de Ampliação da UBS do bairro Vale Verde é no 1° semestre de 2022. 	i: o  1-, 
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Nos colocamos a disposição para o que mais se fizer necessário, inclusive informar a sra. Vereadora sobre todos os .4 
andamentos do Projeto até que se inicie a referida obra. 
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Atenciosamente, 	 EL
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Diego Augusto Gonçalves Pires 	ti,• ,' H 
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Temos a informar a nobre Vereadora sobre a verba destinada à UBS Vale Verde. 

Captamos no ano de 2020 o valor de R$ 299.084,00, junto a então Deputada Federal Margarida Salomão, para que 
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